

「カテイカ」  
家庭総合科9期生の先輩が製  
作した学科公認のキャラク  
ター  
です



令和7年7月1日発行

# なごみ通信

第3号は2年生特集です。学校のお向かいにある「ドナルドマクドナルドハウス」で室内清掃の学習をさせていただきます。事前に「どのような施設か」「清掃の際に心がけること」などを学習し、5月28日から2～3人ずつのグループごとに取り組んでいます。慣れない校外での活動に、初回は緊張気味の生徒もいましたが、2回目以降は清掃の流れを把握し、職員さんや利用者の方への挨拶の仕方やふさわしい声の大きさを考えたり、仲間との連携の仕方を工夫しながら、施設をよりきれいにできるように一生懸命取り組んでいます。効率が良くなり、予定時間より早く終わったグループは、職員さんに清掃終了の報告をするのと同時に「何かお手伝いできることはありますか」とお伺いしたところ、追加のお仕事をいただき、取り組むことができました。直接「ありがとう」のお言葉をいただき、生徒達は仕事のやりがいや達成感を感じているようです。貴重な経験をさせていただけることに感謝し、7月まで一生懸命取り組んでほしいと思います。



## 1年生

1年生もミシンでの学習が始まりました！準備の仕方、ボビンの入れ方、下系の出し方、上系の通し方、先生への報告の仕方…たくさん、たくさん覚えることがあり大変ですが、頑張ってます。



## 3年生

キーホルダー作成中



新しいデザインのキーホルダーです！それぞれの得意な工程を担当し、力を合わせて製作しています！個数をこなして、作業速度も上がっています。